

# Kriminalpolizei Ludwigshafen – Besuch des BDK Landesvorsitzenden beim PP Rheinpfalz

13.02.2020

## Situation der Kripo in Ludwigshafen

Der BDK Rheinland-Pfalz beobachtete die Entwicklungen der Kriminalpolizei im PP Rheinpfalz mit Sorge. Deshalb meldete sich der Landesvorsitzende des BDK, Christian Soulier, Ende des Jahres 2019 beim Polizeipräsidenten Thomas Ebling und bat um einen Besuchstermin bei der KD Ludwigshafen. Dieser Termin wurde am 27.01.2020 von Seiten des Landesvorsitzenden und von Lothar Butzen (Mitglied des Landesvorstandes) wahrgenommen. Die Begrüßung erfolgte durch den Polizeipräsidenten und den Leiter der Kriminaldirektion, Herrn Michael Dommermuth. Anschließend fand eine mehrstündige sachliche und äußerst konstruktive Diskussion zur Analyse der Situation der KD Ludwigshafen mit allen K-Leitern statt. Folgende Themen wurden angesprochen:

- **Personalausstattung in der KD LU**
- **Belastung im kriminalpolizeilichen Alltag**
- **Wertschätzung**
- **Personalgewinnun**
- **Beförderungssituation der Mitarbeiterinnen/Mitarbeiter**
- **Belastungssituation durch SOKO-Lagen und Unterstützungseinsätze**

Seitens des Landesvorsitzenden des BDK wurde den Kolleginnen und Kollegen versprochen, die Inhalte zu diesen Aspekten der Behördenleitung (PP Ebling und PD Litz) darzulegen und zu diskutieren. Dies geschah am **10.02.2020** in einem weiteren sehr intensiven und konstruktiven Gespräch. Der BDK Rheinland-Pfalz ist zuversichtlich, dass sich die Situation der Kriminalpolizei im PP Rheinpfalz in Gänze, aber vor allem auch die der KD Ludwigshafen verbessern wird.